

令 和 3 年 4 月 3 0 5 年 学 年 だ よ り 5 月 号 練馬区立練馬小学校

木々の緑がさわやかな風に揺れて、心地のよい季節になりました。子供たちは、青空の下で元気い っぱいに遊んだり運動したりしています。

また、先日の保護者会には多くの皆様にお越しいただきありがとうございました。今後ともよろし くお願いいたします。

さて、5年生としての生活も1か月が過ぎようとしています。クラス替えはありましたが、新しい クラスにも徐々に慣れ、子供たちは毎日元気に学習に取り組んでいます。また、5年生から始まった 委員会活動にも意欲的な姿が見られます。分からないことは6年生に教えてもらいながら一生懸命活 動する姿に、高学年として頑張っていこうとする自覚を感じ、頼もしく思います。

明日からゴールデンウイークに入ります。新学期からの緊張がほぐれる一方で、疲れも出始める頃 です。楽しい時間と体を休める時間のバランスを考え、休み明けからも元気に登校できるようにお過 ごしください。

DR - 10111 | DR -

月	火	水	木	金	土
3	4	5	6 B6	7	8
憲法記念日	みどりの日	こどもの日	朝:安全指導	朝:読書タイム	開校記念日
			給食費引き落とし	聴力検査	(144周年)
			日	5 時間授業	
1 0 B⑤	1 1 6	1 2 B⑤	1 3 6	14 B4	1 5
朝:全校朝会	朝:読書タイム	朝:読書タイム	朝:児童集会	朝:書きたいむ	
5時間授業				4時間授業	
委員会活動なし					
(緊急事態宣言中のため)	1.0	1.0			
17 B6	18 6	19 B④	20 ⑤	2 1 B6	2 2
朝:全校朝会	朝:読書タイム		朝:読書タイム	朝:書きたいむ	
クラブ活動(6校			耳鼻科健診		
時)	日	4時間授業	5 時間授業		
2 4 B⑤	2 5 6	26 B⑤	2 7 6	28 B6	2 9
朝:全校朝会	朝:読書タイム	The state of the s	朝:読書タイム	朝:書きたいむ	
	ロング遊び集	歯科検診			
	会				
	- ()		-		
3 1 B⑤	6/1 6	2 B⑤	3 4	4 B6	5 S3
朝:全校朝会	朝:読書タイム		朝:読書タイム	朝:書きたいむ	学校公開
個別指導日	ソフトボール投		4時間授業		(2・3校時)
	げ	時)			

B…B時程 5…5時間授業 6…6時間授業

S…特別時程



国語	見立てる・言葉の意味がわかること	社会	日本の国土とわたしたちのくらし
	漢字の広場 漢語・和語・外来語		
	きいて、きいて、聞いてみよう		
算数	直方体や立方体のかさの表し方を考えよう		天気の変化
	かけ算の世界を広げよう		植物の発芽と成長
	変わり方を調べよう		
音楽	豊かな歌声を響かせよう	図工	ガムガムペット
	夢色シンフォニー こいのぼり		
家庭	私の生活、大発見!	体育	リレー マット運動
道徳	友情、信頼 よりよい学校生活、集団	総合	米(こめ)られた願い
	生活の充実 個性の伸長		~It`s my (米) rice.~
外国語	Hello, friends.		
	When is your birthday?		



家庭科「家族のためにお茶を入れよう」ご協力のお願い

家庭科で、家庭の仕事の中で自分ができることを考えていく学習をしています。本来なら、学校でお湯の沸かし方やお茶の入れ方を学習するところですが、今年度は感染症対策のため実施できません。

そこで、ゴールデンウィークに「家族のためにお茶を入れよう」という宿題を出させていただきます。すでに学習したコンロでの火の付け方やお茶の入れ方を、子供たちがご家庭で実践できるようにご協力をお願いいたします。火を使いますので、必ず保護者の方が見守ってくださいますようお願いいたします。

【やり方】

- ・自分でお湯を沸かし、家族のためにお茶を入れる。
- ・お茶を入れた様子を写真に撮り、ワークシートに貼る。 ※写真のプリントアウトができない場合は、絵でもいいです。タブレットでの撮影も可。

など

ワークシートに感想を書き、おうちの方に一言書いていただく。

なお、ご家庭によってガスコンロの種類や急須の有無などが違うと思いますので、できる範囲で 実践してください。

(例) 電気ケトルで湯を沸かしてお茶を入れる。 日本茶は飲まないので、紅茶を入れる。

全員面談について

毎年5年生は、スクールカウンセラーと個別に全員 面談を行っています。

 $5 \sim 10$ 分程度の短い時間ですが、気軽に話ができる機会にしたいと思います。

1組 5月21日(金)、6月4日(金)

2組 6月11日(金)、6月18日(金)

受診はお早目に

4月から各種検診が始まっています。お知らせを受け取りましたら、早めに受診してください。

緊急事態宣言中は「ステイホーム」を心がけ、友達の家へ遊びに行かないなど、 放課後の過ごし方についてもご家庭でお子さんと話し合ってください。よろしく お願いします。

